



Santa Fe, 18 de diciembre de 2018

COMUNICADO

El Colegio Profesional de Asistentes Sociales de Santa Fe 1ra. Circunscripción felicita a todes les colegas que han asumido en cargos públicos en el poder ejecutivo y en el poder legislativo a nivel local y provincial.

Estos logros implican un reconocimiento personal para cada uno de les colegas, pero también representan un reconocimiento profesional y de gran impacto en todo el colectivo del Trabajo Social santafesino, en la medida que es una conquista y un imperativo ético político que les trabajadores sociales asuman cargos de conducción en el campo de las políticas públicas siendo partícipes de su diseño, formulación y evaluación para garantizar derechos desde un estado social para todes.

En este escenario, desde el CPAS queremos manifestar nuestra alegría, satisfacción y el deseo de una exitosa gestión pública.